

# *Documentos revelan que EE.UU conocía nexos del expresidente colombiano Álvaro Uribe con el narcotráfico*

---



**Expresidente y exsenador colombiano, Álvaro Uribe Vélez**

Bogotá, 31 ago (RHC) Un documento del Departamento de Defensa de Estados Unidos, recientemente desclasificado, demuestra que las relaciones del expresidente y exsenador colombiano, Álvaro Uribe Vélez, eran conocidas por Washington y sabían de su vínculo con el narcotráfico.

El documento, un memorando divulgado por el Archivo Nacional de Seguridad estadounidense en su página web oficial, está fechado en agosto de 2004 y firmado por el entonces asistente del secretario de Defensa,

Peter W. Rodman.

El mismo hace referencia a un reporte de los Servicios Especiales estadounidenses, del año 1991, en el que se afirma que Uribe Vélez estaba relacionado con narcotraficantes, específicamente Pablo Escobar y el Cártel de Medellín.

Rodman afirmó la “casi seguridad” de que Uribe, en el período subsiguiente, sostuvo tratos con los paramilitares, en momentos en que fungía como Gobernador del Departamento de Antioquia, citando nuevamente informaciones de inteligencia.

Este documento, unido a cables diplomáticos estadounidenses, reportes de inteligencia y notas de confidentes, fueron obtenidos por el instituto de investigación del Archivo Nacional de Seguridad a través de solicitudes en base a la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública de Estados Unidos.

Por su parte, el senador opositor colombiano Iván Cepeda anunció su pedido de recusar al fiscal general, Francisco Barbosa, para evitar su intervención en el proceso penal contra el expresidente Álvaro Uribe (2002-2010).

El congresista por el Polo Democrático Alternativo (izquierda) respondió así a la decisión de la Corte Suprema de Justicia de pasar el caso contra Uribe a la Fiscalía.

Acatamos la decisión de la justicia, pero vamos a proceder a recusar al fiscal general, declaró Cepeda en una emisión en vivo por el canal de Youtube de la revista colombiana Semana.

Previamente, el semanario Voz, órgano del Partido Comunista Colombiano, divulgó la noticia en su cuenta en Twitter y criticó la decisión del alto tribunal por favorecer el pedido de la defensa de exmandatario.

También, la emisora local 360 Radio publicó en su versión digital que uno de los abogados de Uribe escudó recientemente que la Corte Suprema perdió su competencia sobre el caso cuando este renunció a su curul como senador.

El diario colombiano El Tiempo explicó, a su vez, que la capacidad del máximo tribunal ahora solo será si los supuestos delitos se vinculan a Uribe cuando era congresista.

Los testigos supuestamente sobornados acusarían a opositores y encubrirían la participación de Uribe en la creación y accionar de grupos paramilitares.

Este lunes, el Archivo de Seguridad Nacional de Estados Unidos divulgó que el Departamento de Defensa tenía información desde 2004 de los posibles vínculos del entonces presidente con grupos paramilitares.

Fuente: Telesur y Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/232806-documentos-revelan-que-eeuu-conocia-nexos-del-expresidente-colombiano-alvaro-uribe-con-el-narcotrafico>



**Radio Habana Cuba**